

UNIVERSITY

OF

CALIFORNIA

Actualización sobre las negociaciones para los empleados representados por AFSCME

La UC y la AFSCME se reúnen del 25 al 26 de marzo para negociar los contratos de los empleados técnicos y de servicios de Atención al Paciente

La Universidad de California se reunió con la American Federation of State, County, and Municipal Employees Union (AFSCME) los días 25 y 26 de marzo para continuar las negociaciones de los contratos nuevos para los empleados técnicos y de servicios de Atención al Paciente.

Durante estas sesiones, la UC ofreció propuestas sobre varios temas, como las horas de trabajo, oportunidades para realizar tareas adicionales fuera de clase que sean pagadas, y salud y seguridad. Ambas partes también discutieron la política de Uso de Vehículos y Autorización de Conductores.

Desde enero, la UC y la AFSCME han intercambiado aproximadamente una docena de propuestas, incluida la [oferta económica del 22 de febrero](#) aprobada por la UC que proponía aumentos salariales considerables para los empleados representados por la AFSCME. La prioridad general de la UC es desarrollar propuestas que demuestren el valor que representan para nosotros nuestros empleados. Te seguiremos proporcionando información actualizada para que entiendas lo que estamos haciendo y por qué.

Las próximas sesiones de negociación están programadas para el 22 y 23 de abril en la UCLA.

:: :: ::

UNIVERSITY

OF

CALIFORNIA Actualización sobre las negociaciones para los empleados representados por AFSCME

[Haz clic aquí](#) para la versión en español

###